



Colloque Lisbonne 7 juin 2014 – La Laïcité

*TRGM , Dignitaires à l'O.: , vous tous mes chères sœurs et frères, en vos grades et qualités.*

*Dans la clôture des travaux du Colloque de cette année, je dois manifester ma satisfaction du niveau des synthèses réalisées dans les différents ateliers où toutes les SS.: : ont mis tous leurs efforts et espoirs pour réussir à analyser les différents aspects de La Laïcité, considérer les problèmes à son entour et envisager des solutions.*

*Comme nous avons vu, nos devises de « Liberté, Egalité, Fraternité et Laïcité » sont mises en péril par les nouveaux dangers qui soufflent dans nos sociétés.*

*Cette crise tant économique que de valeurs dans laquelle nous sommes plongées donne force à des mouvements sociétaux réactionnaires où les premières victimes sont les secteurs de la société plus faibles : les classes les plus défavorisées, les immigrants, les femmes, les enfants, les dépendants, etc.*

*La Laïcité, pilier essentiel pour que s'établisse et se répande la liberté, est menacée par les pouvoirs religieux qui s'immiscent de plus en plus dans les rouages du pouvoir, menaçant ainsi les éléments essentiels de notre vie en société, tels que la justice et le bien-être de tous.*

*Ces pouvoirs agissent en utilisant et manipulant les lois à la lumière de leurs conceptions figées et dogmatiques de la société, faisant en sorte que la justice n'est plus à la portée des plus défavorisés, parmi lesquels les femmes, rendues incapables de choisir librement.*

*Ils font cela aussi en tentant de contrôler l'éducation et prétendent réduire notre liberté de pensée et celles des générations à venir, créant des individus dépendant essentiellement de leurs dogmes et par là même, en faire des individus obéissants car effrayés.*

*Ce n'est pas, mes très chères Sœurs, l'avenir que nous voulons. Inspirées par la libre pensée, nous travaillons toutes dans nos ateliers pour porter au-dehors l'œuvre commencée dans le Temple, pour réussir à construire une société libre, égalitaire, fraternelle et par conséquent, laïque.*



Colloque Lisbonne 7 juin 2014 – La Laïcité

*Je dois finalement féliciter nos sœurs de la GLFP, et en particulier de sa GM.: Mery de l'organisation de cet événement, doublement compliqué à cause du succès de participation, nous avons dû augmenter presque du double, les places estimées initialement. Merci de votre travail, mes Sœurs.*

*J'ai dit*

*Conxita Payarol*

*Présidente du CLIMAF*

*Lisbonne, le 7 juin 2014*

.